

tholiques pour défendre les intérêts catholiques sur tous les terrains.

Il nous faut non des journaux bénévoles, entreprises commerciales avant tout pour satisfaire la curiosité toujours en éveil, mais des journaux où l'on répond péremptoirement à l'objection qui traîne dans les conversations et les livres qui circulent ; il nous faut le journal qui par ses articles nourris de principes catholiques forme la mentalité catholique et nous fasse mieux aimer tous les jours Dieu, l'Église et Jésus-Christ.

Organiser les forces catholiques, c'est doter notre admirable organisation paroissiale des associations de piété ou de bienfaisance qui, par l'entraînement de l'exemple et par leur action, feront fleurir la piété et la charité, répareront dans les familles la bonne odeur de Jésus-Christ, la littérature catholique et feront cesser tous les scandales locaux.

Ne tirons donc jamais au flanc, quand il s'agit d'organisation catholique ; ne consultons pas nos goûts personnels, nos sympathies étroites, faisons le sacrifice de notre repos et de nos goûts, quand il s'agit de soutenir une œuvre catholique vraiment utile ou nécessaire.

Armand CHOSSEGROS, S. J.

—*Le Messager Canadien du S. C.*

OFFRANDE QUOTIDIENNE PENDANT LE MOIS

Divin Cœur de JÉSUS, je vous offre, par le Cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres, et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel.

Je vous les offre en particulier pour l'organisation des forces catholiques.

Résolution apostolique : Je me dévouerai au bon fonctionnement des sociétés paroissiales et catholiques.

Prière aux abonnés de vérifier, à la suite de leur adresse, la date de l'échéance de leur abonnement, et de l'acquiescer s'il y a lieu, le plus tôt possible.